

La Fondation Orange soutient l'ESAT EX AEQUO à Saint-Sulpice-le-Guérétois

Dans le cadre de ses axes prioritaires et en particulier de la cause de l'autisme – axe de mécénat historique – la Fondation Orange a soutenu l'**ESAT EX AEQUO** à Saint-Sulpice-le-Guérétois en Creuse en apportant un soutien financier de 15 000€.

Un moment de valorisation a lieu ce mercredi 17 décembre 2025 à 10h en présence **de Madame Sylvie Meslin Saint-Jean**, Déléguée Mécénat et Solidarité auprès de la Fondation Orange en Nouvelle-Aquitaine.

La Fondation Orange a apporté son soutien au projet de déploiement des tablettes numériques Android Amikeo de Auticiel comme outils d'apprentissages et de développement des compétences.

Il s'agit d'utiliser une tablette numérique équipée d'un logiciel spécialisé « Coach Abileo » comme un outil de communication, de développer des compétences, d'apprentissage, de loisir, mais aussi de pour pouvoir d'agir. Cet outil est un moyen de favoriser l'inclusion et l'autodétermination dans les accompagnements et le travail, et dans la prise en charge quotidienne des usagers en collaboration avec les professionnels.

Depuis 1991, la Fondation Orange se mobilise pour accompagner les personnes avec des Troubles du Spectre Autistique (TSA), leurs familles et les professionnels.

A propos de EX AEQUO

Le pôle Travail et Emploi Accompagné de l'APAJH Creuse regroupe l'ensemble des activités de l'Etablissement et Service d'Accompagnement par le Travail (ESAT).

De 1982 à 2023, soit plus de quarante années d'existence, l'ancien Centre d'Aide par le Travail (CAT) Les Ateliers du Masgerot a suivi les évolutions législatives pour se nommer Etablissement et Service d'Aide par le Travail ou ESAT. En 2022, il a changé son identité commerciale pour se nommer : EX AEQUO.

L'ESAT a pour mission d'accompagner les personnes en situation de handicap dans leur vie socio-professionnelle. Pour cela, il permet de faire accéder à une vie professionnelle les personnes dans l'incapacité, momentanée ou durable, d'exercer dans le milieu de travail dit ordinaire. Il permet à plus d'une centaine d'ouvriers en situation de handicap de travailler dans un milieu dit protégé. Une diversité d'activités professionnelles sont proposées afin que chacun puisse trouver sa voix, parfaire son parcours professionnel, et pourquoi pas, rejoindre le milieu dit ordinaire pour ceux qui le souhaitent.

A propos de la Fondation Orange

Depuis 1987, dans la continuité du métier d'opérateur responsable d'Orange, créateur de lien technologique et de connexion entre les individus et les territoires, la Fondation Orange agit pour créer du lien social. Profondément ancrée dans les territoires, Fondation Orange agit à travers trois engagements prioritaires : l'éducation, la culture et l'autisme. Son ambition est de permettre aux publics éloignés ou en difficulté d'apprendre et de s'épanouir pour que chacun trouve sa place dans la société. Orange a développé un réseau unique de 24 Fondations en France, en Europe, en Afrique et au Moyen-Orient.

Pour plus d'informations (sur le web et votre mobile) et pour en savoir plus sur la Fondation, sa gouvernance et ses appels à projets : www.fondationorange.com

Pour plus d'informations (sur le web et votre mobile) sur le Groupe Orange : www.orange.com

Orange et tout autre produit ou service d'Orange cités dans ce communiqué sont des marques détenues par Orange ou Orange Brand Services Limited.

Contact presse

Thibault Niveau de Villedary – thibault.niveaudevilledary@orange.com – 06 87 21 94 39